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VALENCIA 

Pla votó hace tres meses en contra de mantener el 
trasvaseTajo-Segura que ahora sí defiende 
El PP atribuye la defensa hecha por el dirigente socia lista anteel Comité Federal 
del PSOE a la proximidad de las autonómicas 

La defensa del trasvase Tajo-Segura, realizada el sábado en Madrid por Ignasi Pla 
provocó ayer la reacción del PP valenciano. Ricardo Costa recordó que el pasado mes 
de agosto los socialistas rechazaron mantener el trasvase en su estado actual. Ahora, a 
seis meses de las elecciones, sí que lo defienden. 

J. C. FERRIOL/ VALENCIA 

 
El pasado sábado, durante la reunión del Comité 
Federal del PSOE, el secretario general de los 
socialistas valencianos, Ignasi Pla, intervino para 
defender el concepto de “autonomismo 
cooperativo”, algo así como una fórmula que 
proclama la autonomía de las regiones, en el 
marco de la solidaridad entre comunidades. El 
discurso, con el debate del agua de fondo, fue 
interpretado en clave de rechazo a la propuesta 
incluida en el nuevo Estatuto manchego –prevé 
la caducidad del trasvase Tajo-Segura en 2015–.  
 
La intervención de Pla tuvo respuesta en el 
presidente manchego, José María Barreda, y en 
otros dirigentes autonómicos del PSOE, que 
acabaron enredados en una discusión sobre 
política hídrica que, en su última intervención, 
Rodríguez Zapatero emplazó a resolver.  
 
La posición del líder de los socialistas 
valencianos no es casual. Fuentes del PSPV 
señalaron ayer LAS PROVINCIAS que Pla ha 
transmitido a algunos de sus colaboradores su 
convicción de que Zapatero tiene previsto 
eliminar de la reforma manchega el veto al Tajo-
Segura.  
 
Ayer, el PP valoró con contundencia la posición 
exhibida por Pla. El vicesecretario regional del 
PP, Ricardo Costa, consideró “sospechoso” que 
el líder socialista “se haya pasado tres años y 
medio en el limbo” y de “espaldas” a los intereses 
hídricos de la Comunitat y ahora hable del 
trasvase Tajo-Segura al tiempo que ha advertido 
de que “a Pla no le interesan los intereses de los 
valencianos, sino la cercanía de las elecciones”. 
Costa retó a Pla a “demostrar que de verdad le 
interesa el futuro hídrico de la Comunitat y a 
defender, además, la llegada de agua del 
trasvase del Ebro y la ejecución del trasvase 
Júcar-Vinalopó tal y como estaba previsto”.  
 
El dirigente popular indicó que mientras el PPCV 
“lleva años luchando por la supervivencia hídrica 
de nuestro territorio, Pla lleva años dejando que 
Zapatero cierre el grifo a la Comunitat” hasta que, 
según ha indicado, “se ha dado cuenta de que 
los valencianos no le perdonarán el haberse 
convertido en el símbolo del caciquismo hídrico”. 

Barreda y Narbona visitan unas obras del 

trasvase Tajo-Segura.  

Más noticias  

Las obras para desalinizar agua 
en la Comunitat no estarán listas hasta 
2008 

 La acequia del Oro regará del 
Turia 

El Gobierno reducirá la concesión 
de agua a las acequias de la huerta de 
Valencia 

Valencia exige que el caudal del 
Turia llegue desde un canal para 
mejorar su calidad 

 Ninguna obra prevista por 
Narbona para abastecer de agua a la 
Comunitat acabará antes de 2008 
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El dirigente popular recordó que en la diputación 
permanente de Les Corts del pasado 28 de 
agosto el grupo popular presentó una propuesta 
de resolución para que “se garantizara el 
mantenimiento del trasvase Tajo-Segura en las 
condiciones prevista en la legislación vigente” 
que fue votado en contra por el grupo socialista y 
“sin embargo ahora, lo defiende”.  
 
Defender el PHN  
Costa instó al secretario general a ponerse del 
lado de la solidaridad interterritorial y defender el 
Plan Hidrológico Nacional como “única solución 
al gran problema hídrico creado por Zapatero”.  
 
En esta línea, le ha exigido que “demuestre que la Comunitat le importa y denuncie ante 
Ferraz que el Plan AGUA es un farol para justificar el asedio hídrico del Gobierno 
central a nuestro territorio, porque, hasta la fecha, sólo se han ejecutado en dos años y 
medio, dos de las 54 obras previstas”.  
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